

## 離任の御挨拶

この度の人事異動により、三重労働局に異動することになりました新井でございます。

平成24年4月に山梨労働局労働基準部長として赴任してからの2年間、芦澤会長をはじめ一般社団法人山梨県労働基準協会連合会、各地区労働基準協会並びに会員企業の皆様には、労働行政の推進に様々な場面で御支援、御協力を賜りましたことに、厚く御礼申し上げます。

在任期間中は、篠子トンネル天井板崩落事故、富士山の世界文化遺産登録、先頃の記録的な大雪など、全国的、世界的にも注目を集める大きな出来事がございました。こうした出来事を通じ、山梨の皆様と喜怒哀楽をともにすることができましたことを、感慨深く思い起こしているところでございます。

着任してからは、会員企業の皆様にタイムリーに行政情報をお届けするため、一般社団法人山梨県労働基準協会連合会並びに各地区労働基準協会の御協力を得て、山梨労働局の主要な行政情報を、連合会及び各地区協会のホームページ上で御覧いただけるようにいたしました。

会員企業の皆様に対する情報発信を継続して行っていくことは、山梨労働局や管下労働基準監督署をより身近な存在、よりお役に立てる存在として受け止めていただくため、また、国の施策を地域に根ざした形で展開するためにも、大切なことだと思っております。

異動先では総務部長の職に就くため、労働基準行政からはいったん離れることがあります、と同時に、情報発信をはじめとする労働局の広報広聴活動を統括する立場となります。

山梨で培ったこと、学ばせていただいたことは、異動先の三重においてもぜひ活かしたいと思っております。

結びに、一般社団法人山梨県労働基準協会連合会、各地区労働基準協会並びに会員企業の皆様の、ますますの事業の御隆盛を祈念いたしまして、離任の挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

平成26年3月31日

山梨労働局労働基準部長 新井 博之